

Le Quotidien Jurassien

09.05.2011

AP-00336



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 09.05.2011
Identifiant du document : AP-00336
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 09.05.2011
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 31.08.2014 à 21h26
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 28.03.2024 à 21:36

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
31.08.2014 à 21h26 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée

Le Quotidien Jurassien, 9 mai 2011

Un accident fait un mort et une blessée grave entre Montfaucon et Saint-Brais



Un terrible choc entre les deux voitures, qui ont pris feu.

Comme indiqué brièvement dans notre édition de samedi, un accident mortel s'est produit vendredi soir entre Saint-Brais et Montfaucon, au virage du Cerneux-Bénat.

Vers 21 h, un automobiliste jurassien qui se dirigeait en direction de Montfaucon a entrepris un dépassement et est allé percuter frontalement une automobiliste jurassienne qui circulait correctement sur sa voie, en sens inverse.

Suite à ce choc d'une extrême violence, le premier vé-

hicule prenait immédiatement feu. Le conducteur de cette voiture, Jean-Pierre Leuenberger, de Glovelier, devait malheureusement décéder des suites de cette collision.

Extraite de son engin

Grâce à l'aide d'automobilistes de passage, la conductrice de la seconde voiture a pu être extraite de son habitacle avant que le véhicule ne prenne également feu. Grièvement blessée, elle a été prise en charge par le service ambulancier de

l'Hôpital du Jura avant d'être hélicoptérée par la Rega vers un hôpital bâlois. Cette intervention a nécessité l'intervention d'une cinquantaine de policiers, groupe de désincarcération, pompiers du SIS Franches-Montagnes et ambulanciers. La procureure Geneviève Bugnon s'est rendue sur place. La route a été fermée durant 4 h 30 et une déviation a été mise en place.

C'est la seconde fois qu'un accident mortel survient sur ce tronçon depuis sa réfection. MGO